岐阜県産農林水産物・食品のトップセールス (オーストラリア・キャンベラ)

開催日: 令和元年9月12日

場 所: マッケンジー農業大臣室, 在オーストラリア大使公邸

主 催: 在オーストラリア大使館, 岐阜県

【概要】

岐阜県は、昨年の豪州における和牛肉の輸入解禁を契機とし て同県特産品(飛騨牛、柿、鮎、イチゴ等)の知事によるトッ プセールスを実施。大消費地であるシドニー及びメルボルンで は、両総領事館と連携し、当地料理学校とのコラボ、有名レス トランの飛騨牛推奨店認定式等のイベントを通じ実需と結びつ いた岐阜県産品のプロモーションを展開。首都キャンベラにお いては、当館と連携し、岐阜県出身の高見公邸料理人と岐阜県 産品と日本料理を融合させたプロモーション活動についての意 見交換を行うとともに、マッケンジー農業大臣を往訪し、古田 岐阜県知事及び髙橋大使より、現時点で個人消費用の輸入のみ 可能となっている日本産鮎の商業輸入解禁と輸入解禁協議が最 終段階となっている日本産イチゴの早期解禁を要請。

在オーストラリア大使館



古田岐阜県知事, 髙橋大使に岐阜県産 品を活かした日本料理の魅力を説明する 高見公邸料理人 (於: 大使公邸)



古田岐阜県知事によるトップセールス (於:マッケンジー農業大臣室)